

Elon Musk (Tesla) will Menschen nahtlos mit Computern verbinden. Sein Unternehmen namens Neuralink entwickelt eine neue Technologie, sagt Musk in einem Gespräch mit Joe Rogan, das am 06.09.2018, Live übertragen wurde. Die Neuheit soll „in einigen Monaten“ der Öffentlichkeit vorgestellt werden. Musk kündigt an, dass sie „jeden übermenschlich machen“ könne, wenn er sein Gehirn an einen Computer anschließt.

Musk sagt, Neuralink werde die Datenrate zwischen Gehirn und Computern erhöhen und den Menschen eine bessere Chance geben, mit der KI zu konkurrieren.

Aus Musks Sicht sind wir bereits Cyborgs, da wir bereits praktisch an unsere Handys angeschlossen seien.

Die neue Technologie ermöglicht es Menschen, sich nahtlos mit Computern zu verbinden, „was uns die Chance gibt, mit künstlicher Intelligenz „symbiotisch“ zu werden.“

Der Tesla-CEO sagt, wir seien einfach nicht so klug wie wir sein könnten, weil die Datenverbindung zwischen den Informationen, die wir von unseren Handys an unser Gehirn bekommen können, nicht so schnell seien, wie sie sein könnte. Musks Vision: „Sie können jede Frage sofort beantworten. Sie können sich problemlos erinnern. Ihr Telefon kann sich Videos und Bilder perfekt merken. Ihr Telefon ist bereits eine Erweiterung von Ihnen. Sie sind bereits ein Cyborg. Die meisten Menschen erkennen das nicht.“



CNBC [erwähnt](#): „Musk machte die Kommentare, bevor er Pot rauchte und Joe Rogans Whisky trank.“

*Musk spricht ab etwa der 25-Minuten-Marke über Neuralink.*



Werbung

